

## 富士通アイソテックベースボールクラブ

FUĴÎTSU

野球で福島を元気に!

## 2014年富士通アイテックベースボールクラブ始動

1月19日(日)FIT体育館ミーティングルームにて、今シーズンの活動開始にあたって、クラブ関係者及び現選手、 新入クラブ員との顔合わせを行いました。顔合わせでは、西牧代表あいさつ、新組織体制説明、現メンバー・新メン バーの自己紹介を行い、その後宮木監督から今後のスケジュール説明を行いました。

今年は全国大会出場を目指しています。皆様の応援とご支援宜しくお願いいたします。



新戦力を加えた新チームの選手達 目標「全国大会出場!」



挨拶を行う西牧代表

## ■西牧代表コメント■(抜粋)

富士通アイソテックベースボールクラブの目標は、福島にこんな クラブチームがあって良かったと地域の方に言ってもらえるような チームであること。また最低でも全国大会に出場することである。 このクラブチームは野球だけやっていれば良いという考え方では ない。野球以外にもボランティア活動を行いながら、地域に根ざし た貢献活動を行うことも大切である。

更に社会人として節度ある行動、社会のルールをしっかり守った 行動をチーム全員が行うことである。



今後のスケジュール説明を行う宮木監督

## ■宮木監督コメント■(抜粋)

私達が目指すところは全国大会への出場である。その為には何を すべきか選手みんなで考えて欲しい。その中で、練習をしっかりやる ことが重要である。それぞれ仕事もある中、工夫して練習することも 大切となってくる。また、現メンバー・新メンバー共に横の連携をしっ かり取ることもチーム力として重要だ。

何故このクラブチームに入ったのか?それぞれ理由があったはず だ。楽しくやるだけであれば他のチームもある。その中でこのチーム を選んだのは何でだろうと、自問自答し行動して欲しい。